

Petrer comienza a tejer tapices para el recorrido de "Petrer se viste de luna"

08/06/2015



Las vecinas de Petrer durante la jornada ganchillera | José Eduardo Gráfínez

La Finca de Ferrusa acogió ayer domingo día 7, el 3º "Encuentro Ganchillero de Petrer" de la localidad. En esta actividad participaron unas 25 mujeres, que comenzaron a confeccionar flores para el primer tapiz de los muchos que se realizarán para cubrir los balcones de las viviendas del recorrido de "Petrer se viste de luna", en el casco antiguo del municipio.

Los diferentes tapices simbolizarán las actividades

turísticas de la ciudad como Tejiendo Petrer o la Ruta del vino, entre otras. La concejal de Turismo, Pepa Villaplana, ha indicado que "esperemos que se comiencen a colocar los tapices a partir del mes de julio", a su vez ha señalado que "no tenemos ningún plazo para acabar este proyecto de ganchillo, sino que las mujeres son quienes se marcan sus tiempos puesto que es un trabajo que realizan voluntariamente".